

SKRIPSI

**TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP JUAL BELI MELALUI
*ONLINE SHOP***



Oleh :

MELDY MUZADA ELLA PRASETYO

NIM : 031111118

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

2015

**TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP JUAL BELI MELALUI
*ONLINE SHOP***

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas dan Memenuhi Syarat Untuk
Mencapai Gelar Sarjana Hukum**

OLEH :

MELDY MUZADA ELLA PRASETYO

NIM : 031111118

DOSEN PEMBIMBING	PENYUSUN
<u>Fiska Silvia R.R, S.H., LL.M.</u> NIP: 198506122009122006	<u>Meldy Muzada Ella Prasetyo</u> NIM: 031111118

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS AIRLANGGA

2015

**Skripsi ini telah diuji dan dipertahankan dihadapan panitia penguji
pada tanggal 12 Januari 2015**

Panitia Penguji Skripsi :

Ketua : Dr. Agung Sujatmiko, S.H., M.H.

Anggota : 1. Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H.

2. Fiska Silvia Raden Roro, S.H., LL.M.

3. Gianto Al Imron, S.H., M.H.

**UNIVERSITAS AIRLANGGA****FAKULTAS HUKUM****PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : MELDY MUZADA ELLA PRASETYO

NIM : 031111118

Bidang Minat : BISNIS

Judul Skripsi : TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP JUAL BELI
MELALUI *ONLINE SHOP*

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang ditulis ini tidak mempunyai persamaan dengan skripsi lain.

Demikian pernyataan ini dibuat tanpa paksaan dari pihak manapun. Apabila pernyataan ini tidak benar, maka akan diberikan sanksi oleh pimpinan fakultas.

Surabaya, 12 Januari 2015

Yang membuat pernyataan,

Meldy Muzada Ella Prasetyo

NIM. 031111230

MOTTO

Berusahalah...
Maka Allah akan
Menghargai usahamu 😊

*“Do not let your difficulties fill you
with anxiety, after all it is only in
the darkest nights that starts
shine more brightly”*

-Ali Ibn Abi Talib RA-

*Skripsi ini kupersembahkan untuk:
Allah SWT, Nabi Muhammad
SAW
Mama, Ninik, Tompis*

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya. Serta junjungan besar kita Nabi Muhammad SAW. Penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Hukum Program S-1 jurusan Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Airlangga Surabaya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini sangat sulit terwujud sebagaimana yang diharapkan, tanpa bimbingan dan bantuan berupa nasehat, kritik, saran, masukan serta tersedianya fasilitas-fasilitas yang diberikan oleh beberapa pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis sampaikan rasa terima kasih dan rasa hormat kepada:

1. Keluargaku tercinta. Mama Rahayu Sri Lestari, Tompis Arifitra Yudha Prasetyo, Ninik Nadia Prasetyo, Bunik Niken Larasati Wibowo, Daniswara Prabowo dan Ayah Agus Prasetyo. Penulis sungguh bersyukur kepada Allah SWT karena memberikan keluarga seperti kalian. Terimakasih atas segala bimbingan, doa dan dukungan kalian setiap saat tanpa henti sedetikpun dan juga kasih sayang, perhatian, pengertian dan kerja kerasnya sehingga penulis dapat menempuh kuliah dan menyusun skripsi ini. Tidak mungkin skripsi ini bisa selesai tepat waktu tanpa adanya doa dan dukungan dari kalian;

2. Bapak Prof. Dr. Muchammad Zaidun, S.H., M.Si. selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga serta segenap jajaran Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga;
3. Ibu Fiska Silvia Raden Roro, S.H., LL.M., selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing serta memberi masukan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini hingga dapat selesai tepat waktu. Terimakasih banyak atas semua ilmu, bimbingan dan perhatian yang telah diberikan;
4. Bapak Dr. Agung Sujatmiko, S.H.,M.H., Bapak Prof. Dr. Drs. Abd.Shomad, S.H., M.H., dan Bapak Gianto Al Imron, S.H.,M.H., selaku Dosen Penguji skripsi terima kasih atas kritik dan saran yang membangun dalam menyempurnakan penyusunan skripsi ini;
5. Ibu Dr. Sarwirini, S.H., M.S., dan Bapak Iqbal Felisiano S.H., LL.M., selaku Dosen Wali yang selalu memberikan nasihat, saran dan bimbingan kepada penulis selama perkuliahan;
6. Seluruh jajaran pengajar Dosen Fakultas Hukum Universitas Airlangga Surabaya yang tak mungkin disebutkan satu persatu, namun setiap ilmu yang diberikan sungguh sangat berharga dan merupakan kesatuan bekal bagi Penulis untuk dapat melangkah pada tahap kehidupan selanjutnya di luar Fakultas Hukum Universitas Airlangga Surabaya. Serta seluruh Pegawai Fakultas Hukum Universitas Airlangga Surabaya yang secara langsung maupun tidak langsung banyak membantu penulis selama perkuliahan;

7. Sarah Anggun Karunia, terima kasih atas segala bantuannya, doa, saran, pengalaman, dan segalanya. Terima kasih selalu mendengarkan keluh kesah dan selalu bisa kasih masukan serta saran yang membangun. Terima kasih untuk waktu yang selalu diluangkan untuk menemani penulis makan dan melakukan hal-hal yang selalu menyenangkan.
8. Hanna Ayu Puspitasari dan Raniyah, teman seperjuangan. Tidak ada kata-kata yang bisa penulis ucapkan betapa bahagia dan sangat berterimakasih karena Allah telah menganugerahkan penulis sosok teman seperti kalian. Kalian adalah teman, sahabat, saudara, keluarga bagi penulis.
9. Teman-teman dekat di FH UA 2011. Karina safitri, Kezia Damayanti Aron, Mala Andini, Sachra Kartika, Michelle Firdauzi, Lionita Debrina, Zezarea, Riesty Aqmarina, Agus Winarno, Alfi Rachmawati, Afridah Dwi Oktavianti, Ayu Dian Andini, Azza Zaqiah Darojat, Dessy, Pay, Risma (Mwoyang), Ucup, Ketut, Luvy, Linda, Hilda, Rosa dan seluruh teman-teman angkatan 2011.
10. Teman-teman SOS SMALA 2009-2011 yang sangat aku cintai. Lisana Rachmawati, Dien Mochamad Iqbal, Zidny Ilman, Yudhistira Ditya, Mbah, Idame Kinanti Agia, Luqman Omen dan semuanya. Terima kasih atas dukungan yang selalu kalian berikan dan kritik membangun untuk penulis.
11. Teman-teman KKN BBM-50 Patapan-Torjun-Sampang. Nadiyah, Momi Syifa, Ifa, Aldy dugong, Reza, Samuel, Anita, Roro, Monic dan seluruh warga desa patapan. Terima kasih atas segala pengalaman yang diberikan.

12. Teman-teman dekat lainnya. Asril Mohammad Rasyid. Terima kasih untuk waktu luang yang diberikan untukku. Terimakasih atas segala pelajaran yang diberikan selama ini.
13. Seluruh pelanggan giyomi shop. Terimakasih *sister-sister* sudah ikut mendukung dan mendoakan jalannya skripsi ini.
14. Kepada semua pihak-pihak yang telah mendukung dan membantu selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan yang harus disempurnakan dari skripsi ini. Oleh karena itu, Penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya dan membuka diri untuk segala kritikan dan masukan yang dapat membangun dan meningkatkan kualitas skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kepentingan ilmu di masa depan.

Surabaya, 12 Januari 2015

Penulis